

みんなの力で
住みよい湖山に



がんど

町内会数 23
加入戸数 1519

第8号

発行: 湖山地区自治会 発行責任者: 自治会長 村山洋一 編集: 自治会総務・広報部

謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。皆様には平成26年の新しい年を健やかに迎えの事とお慶び申し上げます。

元旦に「新年を祝う会」を地区公民館で開催して益々の発展と安全を誓いあいました。

さて、湖山地区自治会は今年から年度制へ移行して初めての新年を迎えました。これから3月末に向けて25年度の総括をして、平成26年度を迎え長年の懸案でありました湖山地区公民館の移転新築が実現することになりました。湖山地区にふさわしい立派な公民館の完成を期待して頂きたいと存じます。

自治会長 村山 洋一

第30回全国都市緑化とっとりフェア

昨年9月21日から開幕し11月10日をもって51日間開催された緑化フェアが閉幕しました。

緑化フェア期間中の休日毎に天神山城跡へ、霞の里湖山ヒストリーロード案内のため、待機頂いた自治会全役員・ヒストリーロード整備員の方々には本当にご苦労様でした。

なお、がんど7号で同フェア写真を応募したところ、応募は2作品でした。



『花』 山名 恒雄 (大石橋)



『私のみどりのすべり台』 三宅 恵理子(青葉台)

目

次

新年を祝う会・・・・・・・・・・1
全国都市緑化鳥取フェア・・・・1
天神山城跡フェスティバル・・・・2

ヒストリーロード整備報告・・・・2
民生委員・児童委員の改選・・・・3
第4回文化祭・・・・・・・・・・4

「第12回天神山城跡フェスティバル」



去る10月12日に「第12回天神山城跡フェスティバル」を天候にも恵まれ壮大に開催しました。加美町村岡区より子供大名行列にお越し頂き、湖山しゃんしゃん傘踊と合同で見事な行列と踊りを披露して戴きました。



前日から金龍寺で準備して下さった村岡の方々



威風堂々と進む子ども大名行列



足並みの揃った
こどもしゃんしゃんかさ踊り



勇壮な茶屋区獅子舞



湖山西傘踊り



鳥取商業高校書道部のパフォーマンス



フェスティバルに
集まって頂いた来賓と観客

ヒストリーロード整備報告

緑化フェアに間に合わせるべく、天神山城跡、尾車文五郎力士塚他のヒストリーロードの整備を行いました。同フェアの期間中9月22日には、旅行会社JCBによる「タビックスジャパン鳥取ウォーキング」が開催され、広島から多数の参加者がヒストリーロードを散策されました。



民生委員・児童委員の改選

新任のごあいさつ (田中 忠明 会長)

この度の民生委員・児童委員の改選に伴い、11名中6名が交代しました。

初めての任務であり不安はありますが、前任の地区担当者のアドバイスや地域の区長と連携を図り、住民の生活状態を把握するとともにあらゆる生活上の相談に応じられるよう努めたいと思います。民生委員・児童委員は、国から委嘱された特別職であり、活動により知り得た情報は守秘義務があります。相談事によっては、関係する行政機関・施設・団体等に連絡し、適切なサービスの提供が受けられるよう支援していききたいと思います。

高齢者や障がい者・ひとり親家庭・低所得者の方々が日頃抱えておられる、

苦しみや悩みごとなど、ご相談事がありましたら地区担当委員へ気軽にお申し出下さい。

担当委員と担当地区は下記のとおりです。



	担 当 委 員	担 当 地 区	住 所	備 考
新 任	田中 忠明	駅前1区・2区・3区・大石橋・岩吉一部	東 1 町 目	会 長
留 任	徳重 重則	南2丁目・その他周辺・マンション	南 2 丁 目	副 会 長
留 任	尾崎 恵	南3丁目(農高南・さかえ・南通り)・山王団地	南 3 丁 目	会 計
留 任	門脇 和子	南2丁目(コクコ前・南2丁目南)その周辺	南 2 丁 目	
新 任	上山 房之	茶屋3区・青葉台	北 6 丁 目	
新 任	田中 信儀	南3丁目(南団地・さざなみ)	南 3 丁 目	
新 任	影井 典子	南1丁目(井津水・島川・新川)	南 1 丁 目	
新 任	広富 恵美子	北1丁目(茶屋1区・2区・浜・二本松) 南1丁目(大学前)・南4丁目(三浦官舎)	北 1 丁 目	
新 任	澁谷 安佐子	北6丁目(茶屋4区・松ヶ丘)	北 6 丁 目	
留 任	邨上 真由美	主任児童委員 湖山地区全般	北 1 丁 目	
留 任	湯村 登美恵		南 1 丁 目	

退任のごあいさつ



新年明けましておめでとうございます。昨年(平成25年)の11月30日付 任期満了により湖山地区民生委員児童委員協議会会長の職を辞任致しました。平成16年12月1日から、9年間務めさせて頂きました。その間、地区の皆様、また民生委員児童委員を務められた方々に大変お世話様になりましたこと、加えて湖山地区自治会長様から感謝状まで頂き、厚くお礼を申し上げ、紙面をお借りして辞任の挨拶と致します。これからは健康に留意しながら一地区民として活動したいと考えておりますので、なにとぞよろしく御願い申し上げます。

前会長 山本 久夫

(追記) 今回、退任された山本前会長以外の民生委員・児童委員の方々は、織田敏雄(北6丁目)、田中惣一(北1丁目)、田中恵美子(南1丁目)、村上征男(東1丁目)の4名です。
お世話になり、ありがとうございました。



第4回

湖山地区文化祭開催



去る11月3、4日に湖山地区文化祭がサテライト会場4会場を含む5会場で開催されました。あいにくの天候でしたが多くの方にご参加頂きました。

地区公民館会場



出展者 109人
出品数 59点

茶屋二区会場



出展者 人
出品数 点

とっても おいしいお茶菓子とコーヒーを頂きました。

茶屋三区会場



出展者 28人
出品数 74点

大石橋会場



出展者 16人
出品数 56点

さかえ会場



出展者 33人
出品数 66点

今年の初開催会場 多くの人で賑わっていました。

編集後記

総務広報部長を仰せつかって、大変な一年間を過ごしている途中ですが、年三回発行の「がんざ」も本号でようやく編集作業を終えることができました。毎号、発行に際しては役員のみなさまに原稿や写真を御願ひすることで、何とか作成することができました。愛読して頂きました地区の皆様方、並びに御協力頂きました方々に、厚く御礼を申し上げます。ありがとうございました。

総務広報部長

三宅 隆夫